



Estimadas Familias de la Escuela Primaria de Lead:

Su constante participación en la escuela de su hijo/a es la clave más importante para el éxito académico y socioemocional de su hijo/a. ¡Participe y participe! Vea las oportunidades actuales a continuación (¡y pronto habrá más!):

- Únase a un **Equipo de Abogacía de Lead**, como [el consejo del sitio escolar \(SSC\)](#) y [el comité asesor del idioma inglés \(ELAC\)](#), haciendo clic [AQUÍ](#).
- Únase a nuestra **PTA (Asociación de Padres y Maestros)** visitando <https://www.leadpta.org/support>.
- Sea parte de nuestro increíble **Comité del Anuario** enviando un correo electrónico a leadschoolpics@gmail.com.
- Las familias de K-5 asisten a la conferencia de padres y maestros de su hijo entre el 7 y el 15 de septiembre. Las conferencias de familias de TK son del 1 al 8 de octubre. Más información sobre conferencias se encuentra a continuación y provendrá del maestro de su hijo/a.

Consulte más información y fechas importantes a continuación en el boletín informativo de esta semana.

[Información Importante](#)

Chromebooks: Nuestro distrito ahora ha asegurado una computadora portátil o Chromebook para que cada estudiante de Lead pueda pedir prestada durante el año escolar. Nuestros maestros y personal coordinarán la distribución de Chromebooks durante la semana. Asegúrese de que su hijo/a sea responsable del cuidado de su dispositivo.

Recordatorios para el campus: Recuerde que necesitamos que los padres y cuidadores se queden fuera de la puerta principal cuando dejen a su hijo/a. Esto es para seguir nuestro protocolo de salud del distrito. Además, absténgase de estacionarse en los lugares de estacionamiento frente a la escuela. Estacione en las calles vecinas si necesita estacionar. Por último, la dejada y recogida de sus niños se realiza únicamente en la acera blanca. Nuevamente, si necesita estacionarse, estacionarse en el vecindario y camine hacia el frente de la escuela. De lo contrario, permanezca en su automóvil y avance hasta el final para recoger a su hijo/a y siga todas las instrucciones del personal de Lead

Protocolos de Salud y Seguridad: Por favor revise "Regreso Seguro a la Escuela, 2021-2022" (Haga clic [AQUÍ](#) para inglés y [AQUÍ](#) para español) que describe los planes del Distrito. Lo más importante es que todos los estudiantes y adultos deben usar máscaras cuando estén en el campus.

[Próximos Eventos](#)

Miércoles, 1 de septiembre (TODO EL DÍA) - Día del Entusiasmo Universitario: ¡Anime a su hijo/a a mostrar el espíritu escolar vistiendo ropa universitaria! Los estudiantes que se disfrazan para el Día del entusiasmo universitario no necesitan usar su uniforme escolar habitual en este día especial.

Miércoles, 1 de septiembre (7:00-8:00 pm en Zoom) - Charla Virtual con El Director & PTA: Por favor, todas las familias asistan a nuestra Charla Mensual del Director & PTA el miércoles, 1 de septiembre a las 7:00pm en Zoom con el Sr. Slife en Inglés y Español. Las reuniones en persona no se llevarán a cabo hasta nuevo aviso.

Lunes 6 de septiembre - Día del Trabajo: No hay clases. ¡Disfrute de este día festivo!



Lead Elementary | 949 Ocean View Ave., San Mateo, California 94401 | (650) 312-7550 Tel | (650) 312-7641 Fax | <http://lead.smfcsd.net/>

7 al 15 de septiembre - Conferencias de Padres y Maestros en persona y virtuales (días escolares mínimos/cortos): El maestro del aula de su hijo/a se comunicará con usted para reunirse virtualmente o en persona para discutir el progreso de aprendizaje de su hijo/a. Todos los padres/cuidadores que quieran reunirse en persona deben estar completamente vacunados contra COVID-19. Durante este periodo, tenga en cuenta que todos los días seguirán nuestro Programa de días mínimos/cortos que se encuentra haciendo clic [AQUÍ](#).

[Para que Considere:](#)

Grupo de Apoyo para Padres en Español: Cynthia Gutierrez, una de nuestras increíbles miembros del Grupo de Trabajo del Santuario y Clínica de Salud Mental en Fiesta Gardens, está emocionada de poder continuar con su Grupo de Apoyo para Padres en Español en línea este año. El grupo es un espacio abierto y acogedor para que los padres hagan preguntas, aprendan sobre los recursos de la comunidad y practiquen el cuidado personal. También proporcionará actualizaciones de los muchos proyectos y logros de STF. Aquí hay [un volante actualizado](#) con fechas y enlaces para los grupos de apoyo para padres en Español durante el año. No dude en publicar y enviar a sus familias de habla hispana.

Serie de Películas gratis en el Parque organizada por la ciudad de San Mateo: Haga clic [AQUÍ para ver el volante](#).

Sitio Web de la Escuela: Visite el sitio web de nuestra escuela en lead.smfcsd.net para obtener más actualizaciones y [boletines informativos semanales anteriores](#).

Respetuosamente,
Sr. Chad Slife

Chad Slife, Principal - cslife@smfcsd.net

Lead Elementary School

949 Ocean View Ave, San Mateo, CA 94401

Phone: (650) 312-7550 | <http://lead.smfcsd.net/>



"Lead Owls HOOT with excellence!"